



家族に感謝、職場に感謝

承認 1985年2月12日 例会日 木曜日12:30 例会場 名古屋東急ホテル
会長 松本 哲朗 事務局 名古屋市中区栄4丁目6番5号丸越ビル6F
幹事 杉本 忠夫 電話 (052)251-0181 FAX (052)251-0337 〒460-0008
URL http://www.nagoya-osu.org E-mail office@nagoya-osu.org

インスピレーションになろう

<2018-19年度R.I.テーマ>
R.I.会長 パリー・ラシン

第1675回例会

会員増強・
新クラブ結成推進月間
平成30年
8月9日(木)

納涼夜間例会
於「ピルゼン」

BERHAUS Pilsen
会員 57名

出席計算数 45名中33名出席
出席率 73.33%
前々回出席率 82.98%

例年プログラム

★納涼夜間例会

ニコボックス

親睦活動委員会の皆様ありがとうございます。美味しいドイツのビールと料理で暑気払いしましょう。奥さんの誕生日です。松本 哲朗 本日は親睦活動委員会の皆様おつかれさまです。

杉本 忠夫・浅野 彰
尾上 昇・内藤 明
杉浦 令淑・小澤 幸男
山口 正孝・岡村 隆徳
親睦活動委員会の皆さん納涼夜間例会ご苦労様です。川合 美幸
近藤宏一郎・柴岡 正将
堀江 英弥・酒井 修
鬼頭 茂成・吉田 憲一
親睦活動委員会の皆さん納涼夜間例会お祈いします。春日井和良
書いてですね。大原 敏正

今朝プリウスが盗まれました。無事見つかることを願っております。川島 勇基
暑中お見舞い申し上げます。宇瀬 厚
納涼夜間例会楽しみましょう!!
親睦活動委員会

会長挨拶・乾杯 松本 哲朗

今日は今年度初の夜間例会です。親睦活動委員会さんの計らいでドイツビールと料理のお店を選んでいただきました。

ドイツは20代、30代の頃しばしば行く機会があり記憶がよみがえりますが、食べ物ソーセージやハムがさまざまな種類があり、おいしかったです。名物料理としてアイスバインという豚すね肉の塩漬けを煮込んだものがあり意外とあっさりしておいしく、まだまだで主食かのようにジャガイモ料理がたくさん食べられています。ビールは各都市に醸造所があり都市ごとに異なったブランドのビールが楽しめます。ドイツ人は合理的でグラスやジョッキの8分目くらいのことを目印



のラインが印刷されていてグラスの形が変わっても店が変わってもラインまで注げば同じ量だと分かるようになります。今夜はおいしいビールと料理で暑気払いをしましょう。

納涼夜間例会

於「ピルゼン」

BERHAUS Pilsen

親睦活動委員長 林 順彦

親睦活動委員会の今年度初めての企画、「納涼夜間例会」を中区新栄にあるピルゼンで8月9日に行いました。会場となるピルゼンさんは名古屋では有名なドイツビール、ドイツ料理のお店です。今年は異例の暑さが続いておられます。暑気払いと言つより熱中症対策も兼ねて(?)ドイツビールで乾杯し、幕を開けました。

松本会長、杉本幹事の挨拶を頂き、食事もスタートしたユング、美人バイオリニスト2名の登場。



一本締めで終了となりました。とても素晴らしい納涼夜間例会となりました。ご参加頂きました皆様、ありがとうございました。

バイオリニスト

西尾結花さん・和田有里奈さん





■ 新入会員紹介

高田 知史・川合 美幸

■ 親睦活動委員会

委員長 林 順治
副委員長 田崎 雅三
委員 岩崎 征一・佐々木 功
中原 康雄・高田 知史

■ その他・お知らせ

■ 派遣青少年交換学生 出発

青少年奉仕委員 高木 政義

8月15日(水)本年度派遣青少年交換学生 中野愛さんが、元気にアメリカのテキサス州へ旅立って行きました。1年間充実した留学生活を送られるよう、クラブ全員で応援して行きましょう。

早朝からお見送りに集まって下さいました会員・ご家族の皆様、ありがとうございます。厚くお礼申し上げます。

中部国際空港セントレアにて



■ 派遣青少年交換学生 報告

青少年交換学生 中野 愛

「無事到着しましたー」
こんにちは、アメリカ、テキサス州サンアントニオに留学中の中野愛です。各戸屋ではお見送りに来ていただき、ありがとうございます。



ましたー無事に到着することができました。
サンアントニオは気温が高いですが温度は低く過ごしやすいです。ホストファミリーともなかなか「コミュニケーションを取ることができています。まだ学校が始まっていないので、不安もありますがとても楽しい生活を送っています。
」
このような素敵な経験をさせて頂き、ありがとうございます。



■ 国際ロータリー・ニュース

2018年8月3日

「2021年度ロータリー会議」スシル・グプタ氏が選ばれる

国際ロータリー会長指名委員会は、デリーミッドウエスト・ロータリークラブ(インド)所属のスシル・グプタ氏を、2021年度国際ロータリー会長に選出しました。対抗候補者がいない場合、同氏は10月1日に会長(3年任期)として宣誓されます。

ロータリーの人道奉仕のインパクトを高め、会員基盤の多様化を進めることがグプタ氏の願いです。「個人でできることには限界があります。しかし120万人ものロータリアンが一致団結すれば、不可能なことごとくなく、世界を本当に変えることができるのです」とグプタ氏は声明の中で述べていま



スシル・グプタ氏 (デリーミッドウエストRC)

す。

グプタ氏は、Asian Hotels (Asia)社の会長兼代表取締役社長であり、ハイアット・リージエンシー・ムンバイおよびWマリオット・エアロシティ・デリーのオーナーです。インドのホテル・レストラン協会(Federation of Hotel and Restaurant Associations of India)の元会長、インド観光金融公社(Board of Tourism Finance Corporation of India)の元理事であり、現在インドの観光振興を目的とする観光業界とインド政府の官民パートナーシップExperience India Society of India、Himalayan Environment Trustの副会長、Operation Eyesight University of Indiaの理事を務めています。1977年にロータリークラブに入会。以来、地区ガバナー、研修リーダー、リソースグループ顧問、数々のRR委員会の委員長、副委員長、委員を歴任しました。水保全への貢献にYSシャイプールのIIS大学より名誉理学博士

号を授与されたほか、観光と社会福祉事業における功績が認められインド大統領より、社会市民に贈られる賞としてはインドで4番目に高いPadma Shri賞を受賞しています。

ロータリー財団では、人道的・教育的プログラムへの支援が評価されて特別功労賞を受賞。ウァニタ夫人とともに、ロータリー財団のメジャードナーおよびアーチ・クラブ・ソサエティのメンバーとなっています。

記事: Teresa Schmedding (国際ロータリーI.D.S.)

8月30日(木)例会の案内

名古屋栄栄栄ホール

ガバナー補佐訪問

西名古屋分区分ガバナー補佐 渡邊 一平さん

筆頭地区副幹事 高須 博久さん

地区スタッフ 三浦 裕司さん

分区分幹事 星野 信利さん

分区分幹事 鈴木 謙一 さん

◆ 会長幹事懇談会

11時30分〜12時10分

◆ クラブアクセスフリー

13時40分〜15時00分

公共イメージ向上委員会

前田 隆久・杉浦 令淑

川畑 博敬・竹林 正人

*本文は、原則 頂いた
原稿を転載しています。